

Ioar Cabodevilla Antoñana (Pamplona, 1988)

Es arquitecta por la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de San Sebastián (2013), estudió durante un año *en l'École Nationale Supérieure d'Architecture* de Paris-Belleville gracias a una beca Erasmus. Obtuvo el premio especial fin de carrera con su proyecto de rehabilitación del Fuerte de San Cristóbal en el monte Ezkaba, convirtiéndolo en un espacio de memoria histórica.

En 2014, completó sus estudios con el Máster Universitario en Rehabilitación, Restauración y Gestión Integral del Patrimonio Construido y de las Construcciones Existentes (UPV/EHU). Como trabajo fin de máster realizó una investigación sobre el románico rural de Navarra.

Actualmente, compagina su trabajo como arquitecta profesional en el estudio de arquitectura Orekari Estudio (del cual es fundadora), junto a colaboraciones en diversos medios de comunicación como Euskalerría Irratia. También es organizadora del evento cultural Pecha Kucha Night Pamplona y socia e impulsora del Centro de Creación Artística JAZAR ubicado en el barrio de Echavacoiz.